

B11 Bewerbung Maximilian Schön

Tagesordnungspunkt: 3.1. Wahl Delegierte.r BDK (1 Person)

Selbstvorstellung

Liebe Mitglieder des grünen Kreisverbands Lindau,

sollte ich bei der Versammlung nicht persönlich anwesend sein können, möchte ich mich auf diesem Weg als Delegierter für die BDK bewerben.

Alter:

31

Geschlecht:

Männlich

Wohnort:

Gestratz

Ursprünglich aus dem Bodenseekreis stammend, wohne ich seit 6 Jahren mit meiner Partnerin in Gestratz und arbeite als Software-Entwickler und Web-Analyst in Lindenberg.

Den Grünen beigetreten bin ich Anfang vergangenen Jahres als Reaktion auf die gemeinsame Abstimmung von Union und AfD in der Migrationsdebatte. Das war für mich das Signal, dass es nicht länger ausreicht, Demokratie nur zu „konsumieren“. Stattdessen ist eine aktive Teilhabe notwendig, um unsere Grundwerte zu sichern.

Seit meinem Beitritt bin ich regelmäßiger Teilnehmer des monatlichen Stammtisches. Zuletzt habe ich mich außerdem in der Wahlkampf-Taskforce engagiert, wo ich an der Zusammenstellung und Gestaltung unserer Programme und Flyer für Kreistag und Landrat beteiligt war. Bei der Kommunalwahl trete ich für die Grünen sowohl auf der Kreistagsliste als auch auf der ersten grünen Liste für die Gemeinde Gestratz an.

Als Delegierter für die BDK möchte ich Erfahrungen in der Bundespolitik sammeln und mich als Vertreter unseres Kreisverbandes auf dieser Ebene vernetzen. Wichtig ist mir dabei, den Informationsfluss in den Kreisverband möglichst transparent zu gestalten.

Viele Grüße

Maximilian Schön